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Ecco Gesù 
Ecco, è arrivato il Consolatore del mondo! Quante opere che abbiamo fatto Io e il 
mio dolce Padre. Nessuno comprende quanto amore e gioia abbiamo per voi. 
Quando è stato creato il paradiso, il Creatore Dio ha pensato a voi! Ha messo voi sulla 
terra. Io sono venuto dopo tanto tempo perché tutto andava a rovescio, come 
adesso. Ai miei discepoli parlavo, anche se loro erano un po’ scettici delle parole che 
Io dicevo. Io parlavo con parabole, ma loro non le capivano. Solo Pietro mi ha capito 

anche se poi mi ha negato. Ma lui era quello che doveva fare la missione di bene per il mondo e per 
l’umanità. Quanta gioia qui. Viene la Pasqua, Io la vivo con grande dolore e amore, amore e dolore 
insieme! Fratelli e sorelle ho tanto, tanto amore per voi! In questa chiesetta piccola, voi siete grandi 
nel cuore. Io vi amo, il Padre, vi ama, il cielo vi ama! Svegliatevi grandi della terra, mettete a posto 
le opere che ha fatto Dio! Le guerre ci sono sempre state, ma ora basta le guerre! Voi trucidate le 
creature, le mie creature! Dove andate voi? Dove? Con la guerra si va verso la distruzione di tutto e 
tutti! Chi favorisce le guerre non avrà cittadinanza in cielo. Pregate per le creature massacrate. 
Anche nelle case di riposo, c’è chi maltratta gli anziani, li prendono a schiaffi, come è possibile? 
Abbiate cura dei bambini, state loro vicini. Rispettate la vita dei piccoli! Non buttateli via i figli 
perché dovete fare gite, dovete divertirvi! Il demonio ha il potere di fare andare male le cose. Le 
opere di morte vengono dal diavolo. Occorre la preghiera!! La preghiera è tutta la vita! Sono Gesù, 
vostro Fratello, e ho amore per voi. Siete in pochi ma si aumenterà piano, piano. La mia pace è la 
vostra! Vergogna per quelle persone che fanno cose nocive per i miei figli. Le pecorelle smarrite in 
questo ovile voglio radunarle. Tutti voi mi dovete aiutare con l’amore, con la preghiera. Quando 
pregate dite quello che sentite, noi vi capiamo, questa è la santità, la vera santità: donare il cuore a 
Dio e ai fratelli! Perdonatevi, non parlate male gli uni degli altri, siate forti nello Spirito, siate 
benedetti! Io sono la via, la verità la vita, senza di me nulla si farà. Pregate per tutti, anche per chi 
vi pesta i piedi, per chi vi parla male, benediteli! Benedite tutti ogni volta che pregate, anche quelli 
che non conoscete. Fate le cose sante. L’amore è grande. Chi crede fa miracoli, anche che un 
grande peccatore si converta, anzi quello lì è il primo che viene in paradiso. In tutte le opere giuste 
a Dio sia lode e gloria da tutte le creature del mondo. La mia Mamma è la Regina di tutti i popoli, è 
la piena di Grazia, è la Regina della pace. Pregate per le famiglie, per i vicini, pregate per tutti. 
Quando avete una sofferenza, siate coerenti, contenti, perché è il vostro penare, la croce ha valore. 
Ognuno di voi, ognuno di Noi, tutti portiamo la croce, quella croce è santa! Io sono stato sulla croce, 
ci sono ancora e mi ci metteranno ancora, ma ci vado volentieri per salvare i miei fratelli e sorelle. 
Ho detto:” amatevi come ho fatto Io, come ho detto Io, gli uni e gli altri”. Se il vostro cuore è buono, 
dentro c’è il Padre e ci sono Io. Nulla è impossibile a Dio. La pace verrà, l’amore verrà, il male se ne 
andrà. Il miracolo più grande siete voi per Dio e per me. Lavorate bene questa terra che piange. 
Grazie perché fate che un po’ la volta questo posto diventi un pezzetto di paradiso. Adesso Io vi 
lascio e vi benedico. Benedetti, sto passando con la mia Mamma. Vi dono lo Spirito Santo. 
Lasciatevi portare là, dove lui vuole portarvi, sempre con Dio nel cuore! Pace per l’umanità. Amen! 
Nel nome del Padre, del Figlio e dello Spirito Santo. Amen! Pace! Pace!   
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